

Promueve CEDHNL salud mental como principio para el bienestar humano



0



A- A A+

18 de Junio del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León inició un ciclo de cursos sobre salud mental y emocional, como parte del derecho humano a la salud, así como para proporcionar las

herramientas que permitan contrarrestar escenarios de crisis y emergencia.

El curso taller Salud Mental y Apoyo Psicosocial en Emergencia, Crisis y Trauma está dirigido a personal de entidades gubernamentales, académicos, representantes de asociaciones civiles y promotores de derechos humanos, con el propósito de complementar las capacidades conjuntas para emprender acciones de asistencia humanitaria.

El personal especializado del Centro Integral de Atención a Víctimas de la CEDHNL y expertos de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Nuevo León expondrán en el ciclo de conferencias los conceptos básicos para calificar emergencias psicológicas, crisis y trauma; así como las herramientas de primeros auxilios para estas situaciones.

La CEDHNL enfatiza la necesidad de capacitar a quienes atienden crisis en cuanto a la observancia de los derechos humanos en estos casos de emergencia, para establecer protocolos de actuación basados en la salvaguarda del derecho a la salud y a la integridad.

Desde 2013, el organismo ha impartido periódicamente este curso taller a diversos grupos humanitarios como parte de las acciones de promoción, protección y garantía del derecho humano a la salud.

El programa se divide en tres módulos que ahondan en crisis y trauma, repercusiones emocionales para las personas que atienden estas situaciones y normas de derechos humanos en esos escenarios.

Las conferencias se impartirán desde este miércoles 18 hasta el 20 de junio, en las instalaciones del Hospital Universitario, José Eleuterio González.